Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 260 m2
e Jai Reférence 84781889
vy Prix 3850000 €

Théoule-sur-Mer
Maison a vendre (06590
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un domaine sécurisé et recherché bénéficiant d'un acces a une crique privée,
a quelques minutes seulement du village, des plages et des commerces de
Theoule-sur-Mer, villa d'environ 300mz2, profitant d'une vue panoramique sur la baie
de Cannes et d'une belle piscineBatie sur 3 niveaux, la villa en pierres de I'Esterel
se compose en RDC d'un double séjour accueillant un coin TV avec cheminée, une
salle a manger ainsi qu'une cuisine équipée, le tout ouvrant sur l'espace piscine
avec terrasse.Au méme niveau une premiere chambre en-suite avec douche et WC

ouvre également sur la piscine.En ...

In a sought-after secured domaine enjoying access to a private cove, just a few
minutes from the village, beaches and shops of Theoule-sur-Mer, villa of
approximately 300sqm, enjoying a panoramic view over the bay of Cannes and a
beautiful swimming poolBuilt on 3 levels, the Esterel stone villa comprises on the
ground floor a double living room with a TV space with fireplace, a dining room and
an equipped kitchen, all opening onto the swimming pool area with terrace. On the
same level, a first en-suite bedroom with shower and toilet also opens onto the

swimming pool.On R+1, an office space ...

SOLARI PROPERTIES
Résidence de la Plage - 06590 THEOULE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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